

Cuba agradece pronunciamiento de Mnoal contra ataque a embajada en Francia

Image not found or type unknown



Bruno Rodríguez agradece pronunciamiento de MNOAL

La Habana, 31 julio (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, agradeció hoy, a través de la red social Twitter, el pronunciamiento del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) en rechazo al atentado contra la embajada de la nación caribeña en Francia, el 26 de julio último.

El titular de Relaciones Exteriores saludó la divulgación de un comunicado del organismo que también denuncia la campaña en redes sociales para fomentar el caos en la isla.

'Cuba agradece el comunicado del MNOAL, su apoyo y enérgica condena al ataque terrorista con cócteles molotov contra @EmbaCubaFrancia, así como frente al uso indebido de las TICs (Tecnologías de la Información y las Comunicaciones) para incitar y cometer actos de terrorismo', escribió.

El atentado contra la representación cubana en París es resultado de la campaña de odio y violencia desatada contra la nación caribeña a través de las redes sociales, señala el comunicado firmado por el Buró de Coordinación del Movimiento.

De acuerdo con el texto, esta cruzada cuenta con el respaldo de grupos y organizaciones radicados en Estados Unidos, bajo el conocimiento y tolerancia de las autoridades de ese país.

El documento, divulgado el 29 último, reprueba el mal uso de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones para incitar a cometer actos de terror, además de mostrar preocupación por el empleo de estas como herramientas de propaganda hostil hacia determinados países.

Asimismo reitera la firme posición del Mnoal de rechazo al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones, y dondequiera que tenga lugar, incluidas aquellas acciones en que los Estados estén involucrados directa o indirectamente. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/265682-cuba-agradece-pronunciamiento-de-mnoal-contrataque-a-embajada-en-francia>



Radio Habana Cuba